

2025年度 7月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 古山 智也

No.	種類		ご意見・回答
1	特別展	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・お菓子とは思えないせん細なつくりにビックリしました。（70代男性） ・食べれるものもほしいところではある。（10代男性） ・全部ホンモノのお菓子のようでキラキラとトキメク空間でした。50代ですが夢の国に来たような幸せな気持ちになれ最高の気分です。何かイベントをしていないかネットで探して訪問しましたがとても感動しました。渡辺おさむさん（先生） Happyありがとうございました♥BigLove♥（50代女性） ・とてもかわいかったです。もう一度来たいです。（10歳未満女性） ・細かいところまで、さいげんできていて、いいと思いました。水族館が気に入りました。マイクラ展。けんちくなど（マイクラの）（10代女性） ・ドラゴンがかっこよかったです。きょうりゅうもすごかったです。カジキがくわえていたところがおもしろかったです。きょうりゅうてん。ホネホネザウルスてん。ねうてん。（10歳未満男性） ・大きなどらごんが、いろあいや、こまかいところまでさいげんされていてすごいと思いました。あつまれどうぶつの森の展示を見てみたいです。（10歳未満女性） ・とてもすばらしかったです。（10歳未満男性） ・可愛らしくてすてきでした。おもわず食べてしまいそうになるくらいでした。もっと写真スポットがあれば良かった。（60代女性） ・めっちゃかわいくて、娘（5歳）とキャッキャ言いながら見ました！ 楽しくて、食べたりました＾＾（10歳未満女性） ・すばらしかったです。もう少し若い時にくれば楽しかったのにと思いました。（70代女性） ・お菓子での作品づくりは良い企画と思う。歴史に関する展示。（40代男性） ・おかしがかわいくてよかったです。町の所は地面の色も白だったので、写真にとるとまっ白になってうまくとれなかった。（30代女性） ・夢のような世界を楽しませてもらいました。孫達にもぜひ見せてやりたいです。（80代女性） ・夢がある作品ばかりで楽しく拝見しました。絵画をお菓子で表現するなど発想がすばらしく、根気のいる作業だとわかりました。文化に特化した、俳句や短歌、詩などのワークショップなどもあればいいと思いました。（60代女性） ・細かい部分まで作りこまれてすごいと感じました。大きい物まで作ってしまうなん ・プリンセスのおへやはかわいくって、住みたいなって思いました。（10歳未満女性） ・緻密なデコレーションが施されたスイーツをたくさん鑑賞することができ展示会の空間の中で温かみと幸福感を存分に味わえました。（10代女性） ・絵画をもとにした作品が良かったです。ミニチュア（鉄道、昔の街並み）をしてほしい！（30代女性） ・すごくかわいくてきれいで、親子共にすごく楽しめました＾＾ もう少しふれていいい場所、体験できるものがあると嬉しいです。（40代女性） ・将来私もレジンさっかなどのさっかさんになりたいと思っているのでそんけいしました。（10代女性） ・毎年してほしい！ すごかった！ ずっとみてられる不思議でかわいくてすてきな空間でした。（30代女性） ・スイーツアート展では、動物やベルサイユ宮殿や美術品やドラゴンや街がお菓子でできていて、まるでおとぎ話やお菓子の国に行った気持ちです♡ ・すいーつでひとつやどらごんをかんかくしてでざーとでつくるのってすごい。うみのさかなの「ジオラマ」でつくってほしい。（10歳未満男性） ・おかしで作ったりゅうとピンクのへやがよかったとおもいました。おかしで作った馬などにのれるものが1つくらいあったらいいと思いました。 ・おかしで作ったりゅうとピンクのへやがよかったとおもいました。おかしで作った馬などにのれるものが1つくらいあったらいいと思いました。あと、さわれる所をもっとふやしてくれたらいいと思いました。（10歳未満女性）

No.	種類		ご意見・回答
1	特別展	回答	<p>たくさんのお心温まるご意見をありがとうございます。</p> <p>お菓子を使った繊細で、夢のある展示を楽しんでいただけたこと、大変嬉しく思います。作品の細部にまで感動していただけたことや、多くの世代の方々に幸福感をお届けできることを光栄に感じています。</p> <p>また、食べられるものの展示や写真スポットの追加、さらなるワークショップの実施などのご要望も今後の参考にさせていただきます。</p> <p>皆さまの期待に応えられるよう、引き続き努力してまいりますので、今後ともご支援をお願いいたします。次回のご訪問も心よりお待ちしております。</p>
2	常設展	ご意見	・うしおにがかっこよくて、はくりょくがあったから。家などで昔の人のくらしがわかった。(10代男性)
		回答	<p>うしおにの迫力に感動していただけたこと、また、展示を通じて昔の人々の暮らしに触れることができたことを嬉しく思います。</p> <p>皆さまにとって楽しみながら学べる場を提供できるよう、今後も努めてまいります。ぜひまたご来場ください。</p>
3	全体	ご意見	・久しぶりに来たのですが、子供の頃のきおくを思い出しとても楽しい時間になり、この場所に彼と来られて、ここを素晴らしい場所だと言ってもらえて、とても嬉しかったです。ありがとうございました。いつか子供ができたらまた一緒に来ます。(20代女性)
		回答	<p>素敵なご感想をありがとうございます。お子様の頃の思い出を振り返り、そして大切な方と楽しい時間を過ごしていただけたことを、大変嬉しく思います。</p> <p>皆さまにとって特別な場所であり続けるよう、これからも魅力ある展示を提供してまいります。</p> <p>将来、お子様と一緒にご来場いただける日を心よりお待ちしております。どうぞまたお越しください。</p>